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会议亮点星报讯（记者 沈娟娟） 庐铜铁路今年

开建，加快推进轨道交通1号线、2号线、3

号线、高铁南站、商合杭等综合交通枢纽项

目……记者从合肥市委第13次常委会上

获悉，如果条件允许的话，合肥-安庆-九

江铁路将争取在今年开建。

而据了解，合安九客运铁路线路全长

约320公里，安徽境内约275公里。一旦

这条线路建成，合肥将可以实现一小时到

九江，几个小时就可以到达珠三角。

记者从昨日的会议上了解到，一季度，

合肥生产总值突破千亿，达到1063.8亿元，

增长10%，增幅比全国、全省分别高2.6和

0.4个百分点，在全国省会城市中，总量位

居第10、增幅位居第5。另外，规上工业增

加值总量位居第10，固定资产投资总量位

居第2，地方财政收入总量位居第10，多项

指标进入全国省会城市前十。

“一批重大项目正谋划生成，在谈大项

目共191个，总投资4238.4亿元。”合肥市

相关负责人透露，富士康、奔驰客车、马合

钢、南车、中电集团、中建国际、华融联华资

产、中航动力电池等一批项目已签约或加

快推进。

根据合肥市的计划，合肥将对梳理出

的96个重大项目逐一分解，市领导领衔督

办，对省、市重大前期项目，落实到相关县

（市）区，按月督查。

星报讯（记者 沈娟娟） 为市民服

务的能力和态度怎么样？行风政风

问题将成为暗访的主题。省委常委、

合肥市委书记吴存荣昨日透露，合肥

要用“零容忍”的态度对待行风政风

问题。

“不要一碰到行风政风问题就找客

观原因，应该先从主观找原因。”吴存荣

说，面对存在的问题不能回避，因为回

避会导致问题越来越多，“我们自己要

敢于揭短亮丑。”

合肥的招投标模式在全国都很出

名，在吴存荣看来，制度完善可以杜绝

“领导批条子”现象，这种方法在合肥的

管理中可以借鉴。

昨日，吴存荣也给各县区敲起了

警钟，虽然合肥发展有很多亮点，但不

能回避存在的问题和区域经济之间的

差距，“如果拖了合肥的后腿，就是南郭

先生，就是在混日子。”

对行风政风问题，合肥“零容忍”

《合肥经济圈2011～2015年发展规划纲要》
中提出，到2015年，合肥经济圈电话区号、移动网
络将实现统一。合肥市发改委纪检组长牛和湘昨
日透露，合肥经济圈区号统一方案已上报国家工信
部，争取在“十三五”实现区号统一。

记者 沈娟娟

合肥经济圈“十三五”有望统一区号

身在合肥经济圈内，拨打圈内城市电

话就像是拨打本地电话一样，这是很多人

的想法，那么，淮南、六安、滁州等离0551

还有多远呢？

“在第二次会商会的时候就提出区号

统一的想法，目前已上报国家工信部。”牛

和湘在接受记者采访时称，经济圈统一区

号比较成功的只有长株潭，包括合肥经济

圈在内的其他经济圈都在加快推进。

不过，统一合肥经济圈的区号牵涉到

合肥、淮南、六安等多个城市，不是一件简

单的事，“以工信部批复为准，争取在十三

五实现，合肥固定电话升8位为区号统一奠

定了基础。”

合肥未来半小时就能到淮南、六安

在合肥下班后，坐车去圈内其他城市，

还能赶得上看新闻联播，这是合肥经济圈

打造的“一小时经济圈”，记者在采访中了

解到，合肥到淮南、六安的时间可以缩短为

半小时。

“合肥经济圈轨道交通方案正在前期

规划阶段，合淮、合六、合桐城市铁路正在

加快推进中。”牛和湘介绍，轨道交通建成

后，合肥到圈内有些城市的时间将缩短为

半小时，“比如淮南、六安。”

6月，圈内城市将在定远“碰头”

合肥经济圈内的城市，每年都会召开

会商会，对基础设施、产业发展、文化旅游

等一体化进行部署和推进。记者从合肥经

济圈城市外宣办主任会商会议上获悉，今

年会商会计划将于6月在定远召开。

牛和湘透露，合肥经济圈的影响不断

加大，从“十一五”期间的概念已经变成现

实，现在还有不少城市有意向加入。

畅游经济圈，市民有望享五折优惠

将合肥经济圈内所有景点串联起来，

圈内市民互相“串门”，将能享受到一定的

优惠。

根据合肥市的想法，今后，圈内市民持

身份证可享受3A级及以上景区(点)门票半

价优惠，而且优惠景区（点）的数量将不断

增加。

“这项工作正在开展前期工作，旅游是

合肥经济圈一体化进展速度最快的一个课

题。”牛和湘说，估计很快市民就能享受到

游圈内城市享五折优惠。

合肥经济圈争取“十三五”统一区号
未来，合肥半小时就能到淮南、六安

合肥一季度GDP增长10%

合安九铁路争取今年开建


